



Dr. Farid Ayales



Dr. Abel Pacheco.



Lic. Enrique Obregón.

Hoy viaja
misión a
Managua

Desconocen si nicas aceptan plan de paz

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, afirmó ayer que desconoce si el Gobierno de Nicaragua acepta o no su plan de paz para Centroamérica, que será discutido a partir de mañana con los sandinistas por una misión costarricense.

La delegación está integrada por el ex ministro de Gobernación, Lic. Enrique Obregón, (jefe del grupo); el embajador designado en ese país, Dr. Farid Ayales, y el aspirante a la Presidencia de la República por el Partido Unidad Social Cristiana, Dr. Abel Pacheco.

Hoy, a las 5:20 p.m., en vuelo de la Compañía Panameña de Aviación (COPA) partirán hacia Managua, y se espera que las reuniones se inicien mañana.

"El único propósito es entablar un diálogo, ver qué piensan (del plan)", dijo Arias, al referirse ayer en escuetas declaraciones al objetivo de la misión.

Aseveró que no les ha dado ninguna instrucción especial y respondió: "no sabemos" al ser interrogado si los sandinistas avalan la proposición costarricense.

Dijo desconocer también si aceptaron viajar a Esquipulas, Guatemala, donde se reunirán los mandatarios del istmo el 25 y 26 de junio, para discutir la iniciativa.

No obstante, la embajadora nicaragüense, doña Claudia Chamorro, afirmó la semana anterior que el Presidente, Daniel Ortega asistirá al encuentro.

Un año después

La delegación costarricense viaja a Managua, luego de casi un año de que ambos gobiernos no establecen conversaciones formales.

En febrero de 1986, el entonces Vicecanciller, Dr. Gerardo Trejos, encabezó una delegación que negoció con las autoridades sandinistas la creación de una fuerza de vigilancia permanente en la frontera común, con el objeto de prevenir incidentes.

Pese a que se llegó al acuerdo de ponerla a trabajar, no se logró financiamiento, ya que tanto el Grupo de Contadora como algunas naciones europeas no dieron su apoyo.

En julio, los nicaragüenses anunciaron sus intenciones de demandar a Costa Rica en la Corte Internacional de Justicia de la Haya, con el argumento de que colabora con las fuerzas antisandinistas. Las relaciones cayeron a su punto más bajo, lo que motivó que el Gobierno no tuviera "urgencia" en nombrar embajador en ese país, donde la representación ha estado a cargo del cónsul.

Pese a que el Vicecanciller, José León Talavera, se reunió en setiembre con su homólogo costarricense aquí en San José, las diferencias no se han logrado salvar, por lo que la incertidumbre rodea el resultado de esta nueva misión.

LN-7-4-87